



NO 83

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
LE JEUDI 26 NOVEMBRE 1964.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce que le gouvernement canadien a accepté une invitation de l'Organisation des Etats américains à se faire représenter par des observateurs à la troisième session ministérielle annuelle du Conseil économique et social inter-américain (ECOSOC-IA), qui aura lieu à Lima (Pérou) du 5 au 14 décembre. Cette conférence sera précédée d'une réunion d'experts, du 30 novembre au 4 décembre. Le Canada s'est fait représenter de même par des observateurs aux deux sessions précédentes.

Le groupe d'observateurs canadiens sera présidé par M. F. M. Tovell, ambassadeur du Canada au Pérou. Ses collaborateurs seront M. R. E. Gravel, conseiller commercial de l'ambassade du Canada à Santiago du Chili, et MM. I. G. Ramsay et D. J. McEachran, de l'ambassade du Canada à Lima.

Le Conseil économique et social interaméricain, créé par l'Organisation des Etats américains, s'occupe principalement du programme de l'Alliance pour le progrès, dans le cadre duquel les gouvernements de l'Amérique latine et des Etats-Unis se sont engagés à développer et réformer l'Amérique latine sur les plans économique et social. L'ECOSOC-IA, au cours de cette session ministérielle, procédera à sa revue annuelle de l'Alliance pour le progrès, analysant l'effort fourni par chacun des Etats membres et formulant des recommandations pour l'année à venir. Il examinera aussi les problèmes d'ordre commercial, particulièrement ceux qui se rattachent à l'intégration économique de l'Amérique latine et aux relations de l'Amérique latine avec le monde extérieur.